

Implementan plan emergente económico en Ecatepec

Ecatepec, Món. Luego de que la administración municipal saliente dejara una deuda por más de un mil 100 millones de pesos, el gobierno de Emilio Avila Villegas inició implementar un plan de austeridad y reducción de gastos que le permita contar con recursos para cumplir con los compromisos que hizo en campaña ante rotario público.

El tesorero municipal, Delfino Reyes Parades, indicó que para mejorar la situación financiera que tiene al municipio técnicamente en bancarrota se aplicarán medidas como la reducción de personal, la disminución en salarios y la optimización de recursos materiales como papelería o gasolina para vehículos.

"También, evitaremos la contratación de telefonía celular para el Cabildo y funcionarios municipales, así como la compra de autos como ocurrió en la anterior administración, donde los servicios públicos contaron con un plan de arrendamiento de vehículos", dijo el Tesorero, quien agregó que el objetivo es que los recursos ahorrados se inviertan en obras y acciones a favor de las entidades.

Explicó que la administración anterior, al concluir su gestión el 17 de agosto, dejó pasivos por pagar a corto plazo, es decir cuentas con procedentes y servicios diversos, por el Ayuntamiento de 601 millones y en el DIF de 6.5 millones de pesos por el mismo concepto.

Mientras que en SAIPASE, agregó, la cifra asciende a 505 millones de pesos, sin contar la deuda histórica con la Comisión de Aguas del Estado de México (CAEM), la Comisión Nacional del Agua (Conagua) y la Compañía de Luz y Fuerza del Centro, la cual asciende en su totalidad a poco más de 2 mil 800 millones de pesos.

